

# Témoignage de Tamara

« Je suis une fille de 13 ans, Tamara Haro et je suis en 4<sup>e</sup> année. Ma mère est décédée, je suis l'aînée de la famille et nous sommes quatre frères et sœurs. Nous vivons avec notre père. Il fait des petits travaux et nos moyens de subsistance dépendent des maigres revenus que mon père gagne irrégulièrement. La vie n'a jamais été facile pour nous, nous avons beaucoup lutté pour obtenir un repas et répondre à d'autres besoins de survie de base. Cette situation m'a forcé à quitter l'école et à aller travailler. J'étais un enfant travailleur jusqu'à ce que je rencontre les sœurs de DMI. »



## Suite...

Les sœurs m'ont aidée à suivre des cours au centre d'études. Les sœurs ont également soutenu les membres de ma famille à certains égards. Le centre d'études a comblé les lacunes en matière d'éducation et m'a encouragé à intégrer l'école formelle à l'école primaire de Pari. Les sœurs ont payé mes frais de scolarité et suivi régulièrement mes progrès à l'école. Je suis reconnaissante aux sœurs qui m'ont permis de reprendre ma scolarité. Elles m'ont aussi enseigné la catéchèse.

Mon souhait est de devenir religieuse afin de pouvoir aider de nombreux démunis de ma patrie à s'épanouir socialement et spirituellement.

**As-tu des questions pour Tamara?**

Écris-nous et nous allons essayer de lui communiquer, nous t'enverrons les réponses.

[info@mondami.ca](mailto:info@mondami.ca)

*Tamara*



